

ABSTRAK

Fitria Ningsih, 2021, *Pengaruh Debt to Equity Ratio (DER) Current Ratio (CR) Total Asset Turnover (TATO) dan Net Profit Margin (NPM) Terhadap Return On Asset (ROA) pada PT Kalbe Farma, Tbk Periode 2011-2020*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing Dr. H. Zainal Abidin, M.E.I.

Kata Kunci : Debt to Equity Ratio, Current Ratio, Total Asset Turnover, Net Profit Margin, dan Return On Asset.

Fenomena yang diangkat dalam penelitian ini yaitu adanya penurunan nilai Return On Asset pada PT Kalbe Farma Tbk dari tahun 2011-2020. Penurunan return lebih difokuskan pada tahun 2019-2020 karena pada tahun tersebut penjualan Kalbe mengalami peningkatan yang sangat pesat disebabkan oleh adanya pandemi Covid-19. Selain itu juga karena adanya perbedaan pendapat dari adanya penelitian yang sudah dilakukan oleh peneliti sebelumnya. Berdasarkan pada hal tersebut maka peneliti tertarik untuk melakukan penelitian dengan judul Pengaruh Debt to Equity Ratio (DER) Current Ratio (CR) Total Asset Turnover (TATO) dan Net Profit Margin (NPM) Terhadap Return On Asset (ROA) pada PT Kalbe Farma, Tbk Periode 2011-2020.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian kausal. Populasi dalam penelitian ini seluruh laporan keuangan PT Kalbe Farma yang telah go public dengan sampel laporan keuangan dari tahun 2011-2020. Sumber data yang digunakan yaitu data sekunder dan jenis data menggunakan jenis data *Time Series*. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan metode dokumentasi laporan keuangan. Analisis data menggunakan uji asumsi klasik, uji hipotesis, dan analisis regresi linear berganda.

Berdasarkan hasil pengujian yang sudah dilakukan diketahui tidak terdapat gejala Multikolinearitas, Heteroskedastisitas, Autokorelasi, dan Normalitas. Pada uji analisis regresi linear berganda diperoleh persamaan $Y = - 0,088 - 0,018 X_1 - 0,002 X_2 + 0,124 X_3 + 0,798 X_4$. Sedangkan berdasarkan pada hasil pengujian hipotesis pada tingkat kepercayaan 95% menunjukkan hasil bahwa ada pengaruh secara simultan antara antara *Debt to Equity Ratio*, *Current Ratio*, *Total Asset Turnover*, dan *Net Profit Margin* terhadap *Return On Asset* pada PT Kalbe Farma, Tbk periode 2011-2020. Sedangkan secara parsial, dapat diketahui tidak ada pengaruh positif dan signifikan antara variabel *Debt to Equity Ratio* terhadap variabel *Return On Asset* dengan nilai signifikansi 0,467 . Untuk variabel *Current Ratio* tidak ada pengaruh positif dan signifikan antara variabel *Current Ratio* terhadap variabel *Return On Asset* dengan nilai signifikansi 0,420 . Selain itu untuk variabel *Total Asset Turnover* diketahui ada pengaruh positif dan signifikan antara variabel *Total Asset Turnover* terhadap variabel *Return On Asset* dengan nilai signifikansi 0,000 . Sedangkan untuk variabel *Net Profit Margin* dapat diketahui ada pengaruh positif dan signifikan antara variabel *Net Profit Margin* terhadap variabel *Return On Asset* dengan nilai signifikansi 0,000 .